

## Con un balance positivo y actividades destacadas culminó el segundo día de la 15ª Feria del Libro Ciudad de Manizales

Más de 3,000 personas asistieron en los primeros dos días de la 15ª edición de la Feria del Libro de Manizales, que sigue ofreciendo una programación cultural con actividades para todas las edades. El segundo día se destacó por presentaciones, conferencias y lanzamientos que abordaron temas como la resistencia, la memoria, el feminismo en la literatura y el papel de los librerías, con especial énfasis en el homenaje a Leonel Orozco.

Darío Arenas, Vicerrector de Proyección Universitaria de la Universidad de Caldas, hizo un balance de los primeros dos días de la Feria del Libro Ciudad de Manizales: “Estamos muy felices por la cantidad de asistentes y por cómo se han desarrollado las actividades. Inauguramos la feria con una conversación muy interesante entre Juan Álvarez y Camilo Vallejo, seguida de la presentación inaugural de *\*Polifonía La Vorágine\** con la Orquesta Sinfónica de Caldas y una lectura dramática acompañada de visuales, realizada por egresados del programa de Diseño Visual. Además, ya hemos tenido la participación de varios autores en nuestro escenario”.

Arenas destacó momentos clave del segundo día: “El martes tuvimos un homenaje muy emotivo a Leo, el librero que todos conocimos, dirigido por Octavio Escobar y otras personas cercanas a él, quienes exploraron su vida tanto a nivel profesional como personal. También contamos con la presencia del embajador de Palestina, quien habló sobre el conflicto en su región y compartió poesía con el público. Este mismo día, inauguramos la exposición de *La Vorágine*, basada en el archivo propio de la Universidad de Caldas. Estamos muy contentos e invitamos a toda la comunidad a seguir asistiendo al Centro Cultural Universitario Rogelio Salmona, con entrada gratuita hasta el domingo”.

Uno de los momentos más importantes del día fue la conferencia “**Gaza, genocidio y resistencia**”, ofrecida por el Embajador de Palestina en Colombia, Raouff Almallqi, quien expuso la crítica situación que enfrenta su país. Almallqi relató las realidades del conflicto palestino-israelí y abordó el genocidio que ha afectado a su pueblo durante años.

El embajador hizo un llamado a la comunidad internacional para apoyar los esfuerzos de resistencia y la preservación de los derechos humanos en Palestina. La conferencia culminó con una profunda reflexión, que permitió a los asistentes acercarse a la poesía y la literatura de este país.

### Presentación del libro: "*Miseria*" de Dolores Reyes

Durante la jornada se presentaron 13 libros y una de las obras literarias presentadas en la Feria fue "*Miseria*" de la escritora argentina Dolores Reyes, quien sigue explorando la violencia y el dolor desde una perspectiva crítica y poética. "*Miseria*" es una novela que aborda la vulnerabilidad de los cuerpos feminizados y las violencias a las que son sometidos, para narrar así historias que invitan a la reflexión sobre las estructuras patriarcales en América Latina. La presentación estuvo a cargo de Aoife Bernal McGee, quien destacó la importancia de las voces femeninas en la literatura contemporánea.

### Talleres para todos

Uno de los aspectos más destacados de la programación de la 15ª Feria del Libro Ciudad de Manizales son los espacios dedicados a infancias y juventudes, organizados principalmente por el Banco de la República, sede Manizales. Estas actividades incluyen una variedad de talleres dirigidos a diferentes grupos de edades y trabajos con libros escritos por autoras locales, que se desarrollarán a lo largo de toda la semana.

"Entre las actividades se encuentran talleres de cómics, procesos de animación a la lectura, y otros relacionados con olores en el hogar. También tenemos conversaciones con autoras locales y regionales, provenientes de Manizales, el Eje Cafetero y otras zonas del país. Estos espacios están pensados para integrar a las familias dentro de la programación de la Feria. Además, contamos con un pabellón infantil y juvenil en el cuarto piso, donde se realizan actividades de forma continua para el disfrute de todos", explicó Aoife Bernal McGee, codirectora de la Feria.

Las inscripciones para los talleres están disponibles en las redes sociales de la Feria, donde se puede consultar el calendario y las edades correspondientes. Algunos talleres están diseñados especialmente para familias completas que deseen asistir con sus hijos.

Visite la programación oficial: [Aquí](#)

Gracias por su difusión,  
Equipo de Prensa y Comunicaciones